

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

2. April 2022

mit diesem Wochenende ändern sich die Corona-Regeln auch in Baden-Württemberg. **Trotz aller Öffnungen und dem weitgehenden Wegfall der Verpflichtungen, Masken zu tragen, bitten wir weiter darum, an den noch verbleibenden 6 Schultagen bis zum 11.4. - dem letzten Anwesenheitstag der Schülerinnen und Schüler in der Schule - wie bisher eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.** Wir hoffen, damit einen Beitrag dazu zu leisten, dass sich Infektionen nicht so schnell weiter verbreiten und so Schüler:innen und Lehrer:innen und ihre Familien die kommenden Ferien unbeschwert und ohne Covid-Erkrankung genießen können.

Wir wünschen Ihnen: bleiben Sie behütet!

Give peace a chance!

Mit herzlichen Grüßen

Johannes Wahl und Berthold Lannert